
 

全トヨタ労連 ２９期（後）統一テーマ 経過報告シート 樹神グループ       活動期間：２０年８月～９月（♯１政治センター幹事会報告） 

産業目線 

【活動項目】 ①中小企業支援 【活動テーマ】 幅広い融資支援策による商工業の活性化 

到達目標 魅力ある商店や企業が多いと感じている市民の割合を増やす。 

前回まで 

活動状況 

○「産業振興ビジョン」の改訂を注視及び関係部署から意見聴取。 

○令和２年度（２０２０年度）予算要望書を提出し、その予算要望に対する回答の説明を受ける。 

○新型コロナウイルス感染症拡大に関係した中小企業の支援策として要望書を２回提出 

○新型コロナウイルス感染症拡大に関係した中小企業の支援策の進捗を注視。 

 

 

 

 

 

今回 

具体的活動 

 

 

  ◎…予定前倒し 

〇…予定通り 

△…遅れあり 

○令和３年度（２０２１年度）予算要望書の作成にむけた現状の把握。 
 → ①関係部署から意見聴取し現状を把握。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

→ ②決算審査を通じて事業進捗を確認。 
 

 

 

 

○新型コロナウイルス感染症の影響により停滞し

た地域経済を活性化させるため、「コロナ対策

特別プレミアム商品券」を発行 

→これまでに、新型コロナウイルス感染症対

策に関する緊急要望書を２度提出。（予算

要望とは別）その要望事項に、店舗等に対

しての事業継続のための支援策強化を掲

げ、必要性を唱えてきた。その一環とし

て、元来のプレミアム商品券と違い、緊急

措置として、プレミアム率を１割から２割

に増やし、事業が実施された。 
 

 

 

今後の活動 
○魅力ある商店や企業が多いと感じている市民の割合を増やすことに関連する事業の進捗を注視。 
○関係部署から意見聴取を継続。 
○令和３年度（２０２１年度）予算要望書の作成準備。 

  

東海市 所属議員 工藤政明 

今回の進捗 

【 ○ 】 
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魅力ある商店や企業が多いと 

感じている市民の割合 

小規模企業等振興資金信用保証料の 

補助件数 

地域商工業に魅力を感じるためには、
地域経済の活性化が不可欠。中小企業
における新たな産業の育成や創業の支
援を継続して行っていく必要がある。 

市中金利の低下に伴う金融機関独自
の有利な融資制度の利用増加が、補
助制度減の一因。コロナ禍と新しい
生活様式への対応を補う支援策が急
務。 

前年度より減少 

前年度より減少 

全体的に横ばい 

 

写し 

-29-



 

全トヨタ労連 ２９期（後）統一テーマ 経過報告シート 樹神グループ       活動期間：２０年８月～９月（♯１政治センター幹事会報告） 

組合員目線 

【活動項目】 ③防犯 【活動テーマ】 防犯対策の充実による安全安心なまちづくり 

到達目標 犯罪に対する不安がなく、安心して生活できていると思う市民の割合を増やす。 

前回まで 

活動状況 

○時事の犯罪と防犯を観点とした一般質問を実施。 
○東海市及び愛知県の特殊詐欺による被害（概要・被害件数・被害額）の発生状況を調査。 
○関係部署から意見聴取。 

 

 

 

 

 

今回 

具体的活動 

 

 

  ◎…予定前倒し 

〇…予定通り 

△…遅れあり 

○令和３年度（２０２１年度）予算要望書の作成にむけた現状の把握。 
 → ①関係部署から意見聴取し現状を把握。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 → ②決算審査を通じて事業進捗を確認。 
 

○市全域に設置される防犯カメラの進捗状況 
 →関係部署から意見聴取を通じて、防犯カ

メラの設置実績とその進捗を確認。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○設置された防犯カメラの外観 
 

今後の活動 
○犯罪に対する不安がなく、安心して生活できると思う市民の割合を増やすことに関連する事業の進捗を注視。 

○関係部署から意見聴取を継続。 

○令和３年度（２０２１年度）予算要望書の作成準備。 

 

東海市 所属議員 工藤政明 

今回の進捗 

【 ○ 】 
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犯罪に対する不安がなく、 

安心して生活できると思う市民の割合 
市内における犯罪発生件数 

増加し良化が 

窺える 

減少から転じ 

増加 

地域安全指導員として採用した警察

官ＯＢによるパトロール強化や防犯

カメラの設置などの目に見える対策

効果により、安全安心なまちを実感

が要因。 

侵入盗や自転車盗が増加の傾向あ

り。自転車盗は所有者への犯罪抑

止策の周知を強化。また、防犯意

識向上等の啓発のみでなくハード

面対策も必要。 

事業 地区 計画 実績 進捗 

令和元年度 

設置事業 

緑陽 10 10 済み 

横須賀 12 12 済み 

令和２年度 

設置事業 

名和 12 

60 ○ 

渡内 10 

平洲 12 

明倫 8 

富木島 8 

船島 9 

大田 9 

加木屋 13 

三ツ池 7 

加木屋南 12 
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